



Fueron los ausentes en las urnas los que decidieron el futuro del Edomex: Santiago Creel

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El panista y presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reaccionó a los resultados electorales mexiquenses, dijo que el Presidente y Morena se metieron todo el tiempo, y culpó de la derrota al abstencionismo: “Vimos a un Presidente que utilizó las mañaneras para promover a sus candidatos; encuestas falsas para desanimar a los votantes; y las descaradas campañas de las ‘corcholatas’ ni se diga. Sí, fueron los ausentes en las urnas los que decidieron el futuro del Estado de México. ¿Qué pasó en Coahuila? Todo lo contrario, ahí la gente se unió y votó, eso hizo la diferencia”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4941?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AOi3qCNJRVNFwYo&ithint=video&e=mUwmH8>